

LEVUE 28 collégiens d'Honoré- 'Urfé dans le programme « Bravo les artisans »



Un jeudi soir, enfants, parents et artisans se sont retrouvés pour signer un contrat de partenariat. Photo Anissa Altasserre-Jaziri

Sur la troisième année consecutive, la Chambre de métiers et de l'artisanat signe un contrat de partenariat avec le collège Honoré-d'Urfé. « Bravo les artisans » est un programme qui permet aux élèves de 4^e d'appréhender le monde du travail en 20 heures et en participant et en servant les professionnels membres. Ainsi, ce sont 14 artisans qui ont été choisis par les collégiens. Jeudi, les différents acteurs du projet se sont retrouvés au sein de l'établis-

sement scolaire pour officialiser leur association. Du boucher à l'opticien en passant par l'infographie, « Bravo les artisans » permet d'offrir une vision panoramique du secteur. Une façon de donner plus de clés quant à la future orientation des jeunes. C'est également l'occasion pour les professionnels de transmettre leur passion. L'artisanat en France, ce sont 960 000 entreprises, plus de 3 millions d'actifs et 300 000 entreprises à reprendre dans les dix ans. ■